

Villa Alemana sigue trabajando con perspectiva de género: mujeres realizaron un mapeo colectivo para identificar las zonas de riesgo en la comuna

**La Municipalidad de Quillota, a través de su oficina de Mujeres y Equidad de Género, realizó el primer taller de Cartografía Participativa. Instancia donde las vecinas de la comuna construyeron en conjunto un mapa con sus recorridos cotidianos donde identificaron las zonas que, con bases en sus experiencias, les parecen más peligrosas.**

Con esta iniciativa, dirigida a las mujeres y disidencias que habitan la ciudad, **Secpla podrá actualizar el Plan de Desarrollo Comunal (Pladeco) con una perspectiva de género, implementando políticas públicas que contemplen los factores de riesgo y generar espacios seguros para las villalemaninas** a partir de las necesidades que manifestaron en el taller.

#### Anuncio Patrocinado

La alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, mencionó que la seguridad pública para las mujeres “viene con participación ciudadana que es lo más valioso para nosotros, es decir que todo lo que nosotros gestemos para la comuna venga desde los territorios; y en esta oportunidad lo que estamos viendo son los lugares inseguros”.

“Están todas invitadas para que participen en Cartografía Participativa, quienes nos van a dar la hoja de ruta hacia dónde **vamos a direccionar los recursos y los próximos proyectos para la seguridad de Villa Alemana: luminarias, calles, equipamientos públicos, los pasos bajo niveles, las accesibilidades, todas las rutas que nosotras tenemos que habitar como mujeres van a ser plasmadas en las cartografías y pronto con ello haremos los proyectos futuros para la Villa Alemana que queremos para los próximos años**”, agregó la lideresa.

Villa Alemana sigue trabajando con perspectiva de género: mujeres realizaron un mapeo colectivo para identificar las zonas de riesgo en la comuna

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Al respecto, la encargada de la oficina de las Mujeres y la Equidad de Género, Karimme Morales, explicó que el propósito del Municipio Transformador es transversalizar la perspectiva de género a todos los departamento y programas municipales.

A raíz de lo anterior, dijo que este taller nace para “trabajar en conjunto con Secpla para poder levantar distintas instancias de participación cartográfica en distintos territorios de la comuna de Villa Alemana, e insumar a Secpla para el Plan Regulador, para Pladeco y para levantar iniciativas que tengan perspectiva de género y así mejorar nuestra ciudad.”

Durante el transcurso del mapeo, las participantes aparte de marcar los trayectos que identifican como peligrosos, **también pudieron levantar propuestas para mejorar las condiciones de habitabilidad y compartir con sus pares las zonas que sí son seguras de transitar.**

Claudia Orellana, una de las participantes, agradeció esta instancia de sororidad ya que permitió revelar “nuestras verdades”.

**“Es una gran ayuda, porque así nosotros tenemos este mapeo de Villa Alemana y sabemos por dónde transitamos y qué lugares evitar.** Yo puedo aportar con lo que conozco de mi sector, pero me he dado cuenta de que también hay otros sectores que

Villa Alemana sigue trabajando con perspectiva de género: mujeres realizaron un mapeo colectivo para identificar las zonas de riesgo en la comuna

también son complicados, y eso se lo puedo transmitir a otros vecinos, otros familiares y así podemos ya estamos conociendo el lugar; y así, planificar una Villa Alemana más segura", finalizó.

En este primer taller, altamente concurrido y bien recibido por la comunidad que asistió al Centro Cultural Gabriela Mistral, se estudió particularmente el polígono central. Sin embargo, **para tener una visión real y descentralizada de los sitios peligrosos existentes en la comuna, la instancia se repetirá en otros sectores periféricos de Villa Alemana y Peñablanca, incluyendo los pueblos rurales.**



y tú, ¿qué opinas?